



La salle de classe transformée en salle de rédaction

publié le 29/03/2021

Sommaire :

- Ce mardi 23 mars, les classes de 4ème ont participé au concours académique « Faites la Une » organisé par le CLEMI. Cette opération d'éducation aux médias et à l'information est menée dans le cadre de la Semaine de la presse et des médias en partenariat avec l'AFP.

● Ce mardi 23 mars, les classes de 4ème ont participé au concours académique « Faites la Une » organisé par le CLEMI. Cette opération d'éducation aux médias et à l'information est menée dans le cadre de la Semaine de la presse et des médias en partenariat avec l'AFP.

Ils ont relevé le défi : Traiter l'actualité du moment à partir d'une sélection de dépêches de l'AFP et réaliser une "Une" de presse en temps limité. Une conférence de rédaction était organisée comme une vraie équipe de journalistes, les élèves ont dû choisir les informations, les hiérarchiser, choisir titres et photos, imaginer un nom de journal, soigner la mise en page mais aussi travailler en équipe et exploiter les compétences de chacun. Un travail intense, sous pression, avec beaucoup d'exigences, afin de tenir les délais de publication comme dans un journal ! La préparation du concours avait commencé bien en amont avec un travail sur les Unes des quotidiens régionaux et nationaux pour repérer l'organisation, connaître le vocabulaire et quelques ficelles de journalistes pour attirer le lecteur.

Félicitations aux élèves pour leur implication et leur sérieux

Portfolio

